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Busto Arsizio, 27 maggio 2019 



Gentili Ospiti, Autorità, Colleghi,  

desidero porgere il mio saluto a tutti voi in questo mio nuovo ruolo di Presidente 

dell’Unione degli Industriali della Provincia di Varese. 

Un incarico che sono onorato di aver ricevuto da colleghi imprenditori che rappresentano 

una delle punte di diamante del contesto produttivo nazionale e non solo.  

Una sfida molto stimolante ed entusiasmante, non soltanto come uomo d’impresa, ma 

soprattutto come persona profondamente radicata e legata a questo territorio. 

Il mio primo grande ringraziamento va doverosamente ai colleghi del Consiglio di 

Presidenza, del Consiglio Generale e all’amico Riccardo Comerio, che ha guidato in 

maniera lungimirante l’Unione in questi ultimi quattro anni. Riccardo è stato un vero e 

proprio trascinatore per tutti noi e per la nostra Associazione. 

La provincia di Varese è strettamente legata al mondo delle sue imprese e al suo sistema 

produttivo, che ne costituiscono da sempre un tratto distintivo, la cui importanza è 

riconosciuta anche ben oltre i nostri confini territoriali.  

È quindi compito di tutti noi, delle varie componenti economiche, sociali, politiche, delle 

forze dell’ordine, degli operatori dell’informazione, collaborare per portare avanti un 

modello vincente di territorio.  

La nostra provincia presenta tante sfaccettature, sfumature, peculiarità, anche differenze, 

che però si riassumono e trovano una sintesi virtuosa in un unico grande comune 

denominatore, che è da sempre quello del “saper fare”, al quale aggiungo anche quello del 

“voler fare”. 

È questo un tratto distintivo tipicamente varesino, di cui tutti noi dobbiamo essere fieri e 

che non riguarda solo le imprese, ma anche le Istituzioni, i Sindacati, le Associazioni e 

ogni singola persona.   

Ritengo che il compito dell’Unione degli Industriali debba essere quello di continuare sulla 

strada dell’ascolto del territorio, mettendo a disposizione tutti i nostri strumenti e le nostre 

strutture come i Gruppi Merceologici, il Comitato per la Piccola Industria, il Gruppo 

Giovani, oltre ovviamente al Consiglio di Presidenza e al Consiglio Generale.  

Soltanto infatti attraverso il dialogo, potremo intercettare efficacemente bisogni ed 

esigenze e affrontare in maniera vincente tutte le sfide che il futuro ci metterà davanti.  

Vi assicuro quindi che il mio sforzo sarà quello di insistere nel seguire questa direzione, 

che rappresenta peraltro una tradizione consolidata per la nostra Associazione.  

Sono assolutamente convinto che solo lavorando insieme, con la collaborazione di tutti, 

ciascuno ovviamente nel proprio ruolo, potremo cogliere l’obiettivo di far crescere il 

Sistema Varese, al quale tutti noi orgogliosamente apparteniamo. 

 

Grazie    


